Münstersche Zeitung Nr. 124 vom 28. Mai 2011



180 Radsportler machen sich auf den Weg nach Venlo und zurück. 20 Helfer sorgen für einen reibungslosen Ablauf. Foto Ilgen

Euro-Städtefahrt mit Hindernissen

Radsport: 13. Auflage startet heute

MÜNSTER. Unter erschwerten Bedingungen starten heute um 7 Uhr am münsterschen Schloss 180 Radsportler bei der 13. Euro-Städtefahrt. Das Ziel ist das 214 Kilometer entfernte Venlo in den Niederlanden. Morgen geht's zurück. Um 18 Uhr wird der Tross, in dem sich auch 24 Frauen befinden, wieder auf dem Prinzipalmarkt erwartet. Auch elf Niederländer sind in

diesem Jahr im Fahrerfeld dabei. Die strikten und unterschiedlichen Auflagen der zu durchfahrenden Landkreise machen den veranstaltenden Radsportfreunden Münster in diesem Jahr arg zu schaffen. Von der Polizei begleitet werden die Radler nur in den Niederlanden und auf der Rückfahrt im Stadtgebiet Münster, mai